

## Wujudkan Suasana Damai Jelang Pemilu 2024, Babinsa Koramil Sukosewu Bojonegoro bersama Forkopimcam gelar Jum'at Berkah

Basory Wijaya - [JATIM.PUBLIKNGANJUK.COM](http://JATIM.PUBLIKNGANJUK.COM)

Jan 19, 2024 - 15:05



BOJONEGORO, - Dalam rangka mendukung terciptanya Pemilu Indonesia Damai tahun 2024, jajaran Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 21/Sukosewu Kodim 0813 Bojonegoro bersama Forum Komunikasi Pimpinan

Kecamatan (Forkopimcam), melaksanakan kegiatan bakti sosial bertajuk 'Jum'at Berkah' dengan membagikan nasi bungkus kepada masyarakat dan membagikan puluhan paket sembako kepada anak yatim dan warga kurang mampu, Jum'at (19/1/2024).

Hadir dalam kegiatan yang digelar di Desa Klepek Kecamatan Sukosewu ini diantaranya Danramil 0813-21/Sukosewu, Kapten Inf Suko Maulono, Kapolsek IPTU Usodo, Kasi Trantib Kecamatan Sukosewu, Suwono, SH., Kepala Desa Klepek, Effendi, Ketua Bawaslu Kecamatan Sukosewu, Mujiono, S.Pd.I., dan Ketua PPK Kecamatan Sukosewu, Budi Santoso, M.Pd.

Dilokasi kegiatan, Danramil 0813-21/Sukosewu Kapten Inf Suko Maulono, menyampaikan bahwa tujuan kegiatan tersebut dalam rangka menciptakan suasana yang damai, aman dan sejuk menjelang Pemilu tahun 2024 terutama diwilayah Kecamatan Sukosewu dan Kabupaten Bojonegoro secara umum.

"Kehadiran TNI-Polri di tengah-tengah masyarakat dimaksudkan untuk melaksanakan kegiatan yang bermanfaat seperti kegiatan bakti sosial yang kita laksanakan pagi ini berupa pemberian sembago kepada anak yatim dan pembagian nasi bungkus kepada masyarakat," ujarnya.

Pihaknya berharap, dengan dilaksanakannya kegiatan tersebut dapat menciptakan suasana aman, damai, dan kondusif menjelang Pemilu 2024, memberikan kontribusi positif kepada masyarakat melalui kegiatan bakti sosial, memperkuat sinergi antara TNI, Polri dan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Sukosewu Kabupaten Bojonegoro.

"Alhamdulillah, dengan semangat gotong-royong, kegiatan berjalan lancar. Hal ini menunjukkan adanya kesatuan, dan kepedulian bersama kepada sesama," tambah Kapten Inf Suko Maulono.